

*Was bleibt, sind Glaube, Hoffnung und Liebe.
Von diesen dreien aber ist die Liebe das Grösste.*



WIR DANKEN HERZLICH

für die überwältigende Anteilnahme und die Verbundenheit, die wir von Verwandten, Freunden und Bekannten in den Stunden des Abschieds von meinem geliebten Mann, unserem lieben Vater, Schwiegervater und Grossvater

Alfred Kunz

† 2. Juli 2024

erfahren durften.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, eure Worte, Karten, Blumen und Umarmungen haben uns tief berührt und getröstet.

Es erfüllt uns mit Dankbarkeit, dass Alfred von so vielen Menschen geschätzt und geachtet wurde.

Herzlich danken wir auch Frau Pfarrerin Dagmar Rohrbach für die Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin, Frau Giulia Ricci und dem Trompeter, Herr Markus Steimen, für die musikalische Begleitung.

Die Trauerfamilie